

viernes, 08 de marzo de 2024

El presidente de la Diputación recibe al Cónsul General del Reino de Marruecos en Sevilla

El encuentro se enmarca dentro de la ronda de contactos con instituciones, entidades y colectivos que viene manteniendo Javier Fernández



Fernández y Sidi Sidi Abbah se saludan al inicio del encuentro.

El presidente de la Diputación, Javier Fernández, ha recibido hoy en la sede provincial al cónsul general del Reino de Marruecos en Sevilla, Sidi Sidi Abbah, con el que ha mantenido una reunión en la línea que viene haciendo el responsable provincial con las instituciones, entidades y colectivos que despliegan su labor en el territorio sevillano.

Fernández y Sidi Sidi Abbah han repasado diversos asuntos que interesan a ambas instituciones, todo ello en medio de un ambiente colaborativo y abierto por ambas partes.